

Fecha: 16-01-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Insulza: “La justicia en Arica está funcionando bien, hay que celebrar esto”

Pág. : 5

Cm2: 210.4

VPE: \$ 342.371

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

Insulza: “La justicia en Arica está funcionando bien, hay que celebrar esto”

El ex ministro del Interior, ex Canciller y hoy senador por la región José Miguel Insulza (PS), celebró las condenas y el próximo juicio a la banda del grupo Los Gallegos, célula del Tren de Aragua.

Reconoció el trabajo de la autoridad fiscal en la persecución de los delitos con una importante cantidad de cargos de homicidio, extorsión, secuestro, trata de personas de una banda que nació en las cárceles venezolanas.

“El proceso en contra

“
Estamos dando muestra que en este país no se pueden cometer delitos de manera impune”

Jose Miguel Insulza, senador.

del llamado Grupo Los Gallegos del Tren de Aragua

ha sido realizado fundamentalmente por la Fiscalía de Arica. Todo el trabajo lo han hecho ellos. Es importante celebrar esto”.

Junto con ello destacó la imagen positiva que está proyectando el país en investigación penal.

“Esto muestra que la justicia en Arica, por lo menos, está funcionando bien. Es un buen día para Arica, un buen día para el país. Estamos dando muestras que en este país no se puede cometer un delito de manera impune”, subrayó



AGENCIA UNO

“ES EL PRIMER JUICIO EN CHILE REALMENTE CONTRA UNA BANDA DE CRÍMEN ORGANIZADO”.

Insulza.

El senador indicó que gracias a la actual legislación que se ha dictado en

el Congreso fue posible combatir el crimen organizado: “Es interesante que esta vez el hecho de perte-

necer a la asociación también sea un delito, además de los crímenes que se han realizado”, remarcó.☺